

Cuenca, 17 de diciembre de 2010

[ACTUALIDAD](#)[DEPORTES](#)[SOCIEDAD](#)[CULTURA](#)[REPORTAJES](#)[EMPRESA](#)[AGENDA](#)[BREVES](#)

15 de diciembre de 2010

CEAT Cuenca

CEAT Cuenca orienta a cerca de 40 autónomos sobre su prestación por desempleo

La Asociación Intersectorial de Autónomos de la provincia de Cuenca con la colaboración de Corporación Mutua, Solimat y la Tesorería General de la Seguridad Social ha organizado la Jornada Informativa: 'El paro de los autónomos'.



La Asociación Intersectorial de Autónomos de la provincia de Cuenca, CEAT Cuenca, ha desarrollado la Jornada Informativa: 'El paro de los autónomos' con el objetivo de informar sobre esta prestación por desempleo que ya pueden solicitar los trabajadores por cuenta propia.

Esta jornada ha contado con la colaboración de Corporación Mutua y también del Solimat y de la Tesorería General de la Seguridad Social, que aportaron los ponentes.

A este evento acudieron cerca de cuarenta autónomos que se informaron de esta nueva medida y de los requisitos que deben cumplir para poder beneficiarse de la prestación.

Presentación

La presentación de la jornada corrió a cargo del presidente de CEAT Cuenca, integrada en CEOE CEPYME Cuenca, Pedro Evangelio, y de la delegada de Empleo, Igualdad y Juventud de la Junta

de Comunidades de Castilla-La Mancha, Elena Carrasco.

El presidente de CEAT Cuenca destacó la importancia y el avance que tiene esta nueva prestación, aunque igualmente señaló que todavía queda mucho por avanzar.

Del mismo modo, destacó la utilidad de esta jornada para poner en conocimiento de los asociados el conocido como paro de los autónomos y ofreció los distintos puntos de información que tiene CEAT a lo largo de la provincia para resolver dudas que puedan surgir de aquí en adelante.

Por su parte, Elena Carrasco, destacó que para el Gobierno Regional el autónomo es muy importante “y por eso lo seguimos en cualquier momento de su actividad, tanto desde sus comienzos como hasta el final de su actividad, si se llega a este paso”.

Tras la presentación llegaron las exposiciones por parte de José María Conejo, Director de Prestaciones Económicas de Solimat que habló del ‘Alcance y perspectivas de la nueva prestación por desempleo para autónomos’, mientras que Ángel López Serrano, Jefe del Área de Inscripción y Afiliación de la Administración de la Tesorería General de la Seguridad Social en Cuenca, destacó las ‘Posibilidades en la elección de bases por parte de los trabajadores autónomos’.



También fue noticia

16 de diciembre de 2010 — Sesenta personas aprenden a generar empresas y trabajo en el medio ambiente con el taller del PIEMSA en Tarancón

El Departamento de Medio Ambiente de CEOE CEPYME Cuenca ha puesto en marcha esta jornada como parte del convenio firmado en su día entre la Confederación de Empresarios de Cuenca y la Diputación Provincial para promover la creación de empresas y la generación de empleo en proyectos relacionados con el Medio Ambiente.

16 de diciembre de 2010 — ACESANC realiza un curso de camión grúa para trabajadores y empresarios de la construcción e industria metálica

El Departamento de Formación de la Confederación de Empresarios de Cuenca ha puesto en marcha este curso en colaboración con el Fondo Social Europeo, el Sepecam y el Ministerio de Trabajo e Inmigración.

15 de diciembre de 2010 — CEAT Cuenca orienta a cerca de 40 autónomos sobre su prestación por desempleo

La Asociación Intersectorial de Autónomos de la provincia de Cuenca con la colaboración de Corporación Mutua, Solimat y la Tesorería General de la Seguridad Social ha organizado la Jornada Informativa: ‘El paro de los autónomos’.

14 de diciembre de 2010 — En marcha la semana del empresario de Quintanar del Rey

El alcalde de Quintanar del Rey, Martín Cebrián, el delegado de Economía y Hacienda de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha y el secretario general de CEOE CEPYME Cuenca, Ángel Mayordomo, hicieron la inauguración oficial.

13 de diciembre de 2010 — CEOE CEPYME ACEM promueve un curso de monitor de actividades juveniles para desempleados

La delegación en Iniesta de CEOE CEPYME Cuenca y el Departamento de Formación han puesto en marcha este curso que se prolongará hasta el mes de marzo con el fin de preparar a los alumnos de cara a la obtención de un puesto de trabajo en este sector cada vez más demandado en la temporada estival.

10 de diciembre de 2010 — Diez empresas optan a los I Premios Joven Empresario AJE Cuenca

El próximo lunes a partir de las cinco de la tarde en El Parador de Cuenca se entregarán estos galardones que intentan premiar la trayectoria y valía de los jóvenes emprendedores de la provincia. Además del I Premio Joven Empresario AJE de Cuenca, se otorgarán tres accésit al Desarrollo Empresarial, Internacionalización e Innovación Empresarial.

10 de diciembre de 2010 — UNICO convoca a sus más de cien empresarios a la asamblea general del día 11

La Asociación Comarcal de Empresarios y Comerciantes de El Provencio celebrará este acto el próximo sábado en el Salón de Actos del Centro Social Polivalente a partir de las 19:30 horas.

9 de diciembre de 2010 — CEOE CEPYME Cuenca se vuelca con el empresario de Quintanar del Rey

La Confederación de Empresarios de Cuenca celebra del 13 al 16 de diciembre la Semana del Empresario de Quintanar del Rey con la colaboración del Ayuntamiento de la localidad y el patrocinio de CCM.

9 de diciembre de 2010 — Rafael Aliaguilla, nuevo presidente de ACUTRANS

Tras la celebración de la Asamblea General de la Asociación Provincial de Empresarios de Transporte de Mercancías por Carretera, asume esta responsabilidad en sustitución de Luis Miguel Tomillo y se rodea de una amplia junta directiva en la que están representados empresarios de todas las comarcas de Cuenca.

7 de diciembre de 2010 — UNICO desarrolla tres jornadas informativas importantes para sus empresarios

Más de veinte personas asistieron en el Centro de Recursos Compartidos de El Provencio a estas tres charlas de los técnicos de CEOE CEPYME Cuenca que versaron sobre Responsabilidad Social Empresarial, Acuerdo por el Empleo y la Ley de Morosidad, respectivamente.

7 de diciembre de 2010 — CEOE CEPYME CUENCA pide medidas para garantizar la solvencia de la economía española

La Confederación de Empresarios de Cuenca, en línea con el comunicado ofrecido por CEOE a nivel nacional, señala que es necesario dar una serie de pasos para asegurar el futuro de la unión monetaria europea y despejar dudas sobre el potencial de España.

7 de diciembre de 2010 — CEOE CEPYME CUENCA conoció las claves del mercado exterior en el III Foro de internacionalización de CECAM

Una delegación de la Confederación de Empresarios de Cuenca entre los que estaban su presidente, Abraham Sarrión, su secretario general, Ángel Mayordomo y los miembros del Departamento Económico conocieron las claves y estrategias necesarias para vender productos y servicios en otros países.

6 de diciembre de 2010 — CEOE CEPYME CUENCA seguirá informando sobre la Reforma Laboral

Tras la exitosa jornada celebrada en Cuenca con más de ciento treinta empresarios, el Departamento Jurídico sabe del interés de este tema y de la necesidad de tener más datos de sus empresarios y por este motivo realizará nuevas actividades en otros puntos de la provincia.

6 de diciembre de 2010 — CEOE CEPYME ACESANC realiza un curso de técnicas de geriatría

Veinte alumnas, todas ellas mujeres, se forman en esta especialidad del sector socio sanitario gracias a esta acción formativa organizada por CEOE CEPYME Cuenca y financiada por el Fondo Social Europeo, el Sepecam y el Ministerio de Trabajo e Inmigración.

6 de diciembre de 2010 — Fernando Tevar, nuevo presidente de AFEPAN

Fernando Tevar, ha sido elegido nuevo presidente de la Asociación Provincial de Fabricantes y Expendedores de Pan de Cuenca, AFEPAN, por acuerdo de los miembros que integran la Asamblea General de esta asociación sectorial

CONDICIONES DE USO	© 2007 AES. S.L.(JCC)